

Jueves 20 de junio de 2019

Reforma Becarios no se consideran nuevos empleos.-IMSS

Dulce Soto Cd. de México (20 junio 2019).- Las personas que participan en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro no se consideran como nuevos empleos, reconoció Zoé Robledo, director general del IMSS. "Se reporta la cifra de los Jóvenes Construyendo el Futuro. ¿Qué no estamos haciendo? Sumándola", dijo en conferencia de prensa. "Entiendo que de repente no se considere o no se analice como parte de la cifra de empleo porque es cierto, no lo es, pero no significa que no sean jóvenes que están trabajando, recibiendo un ingreso y que tengan seguridad social". P.C. IMSS, becarios, empleo Revelan riesgo de sistemas de conducción

EFE Washington DC, Estados Unidos (20 junio 2019).- El Instituto para la Seguridad en la Carretera (IIHS, en inglés) advirtió hoy de que los nuevos sistemas de ayuda a la conducción causan confusión y contribuyen a aumentar los riesgos, porque los fabricantes no son claros sobre sus capacidades reales. Dos estudios realizados por IIHS y dados a conocer hoy revelaron que la terminología utilizada por los fabricantes de automóviles para sistemas, como el control inteligente de velocidad o el mantenimiento en el carril. "pueden transmitir el mensaje equivocado sobre la atención que el conductor debe mantener". Además, "los conductores no siempre entienden la información importante que es comunicada por las pantallas" de los sistemas. P.C. industria automotriz, automóviles, tecnología, conducción Bajaron pedidos de ayuda por desempleo Reuters Washington DC, Estados Unidos (20 junio 2019).- El número de estadounidenses que presentó pedidos de subsidios por desempleo bajó más de lo esperado la semana pasada, lo que apunta a una fortaleza subyacente del mercado laboral a pesar de la fuerte desaceleración en el crecimiento del empleo durante mayo. Las solicitudes iniciales de beneficios por desempleo cayeron en 6 mil, a una cifra desestacionalizada de 216 mil en la semana que terminó el 15 de junio, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Los datos de la semana previa no sufrieron revisiones. La baja reportada el jueves se produce luego de tres semanas consecutivas de aumentos. Economistas encuestados por Reuters habían estimado que las solicitudes de ayuda descenderían a 220 mil en la última semana. P.C. Estados Unidos, desempleo Acuerda Pemex distribución de gasolina

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (20 junio 2019).- La empresa importadora Targa Fuels y Pemex Transformación Industrial firmaron un contrato para la compra y distribución de gasolina y diésel en el País. El convenio contempla la distribución de la gasolina Premium de 92 octanos, la regular de 87 octanos, así como el diésel UBA, que se encuentran en las Terminales de Almacenamiento y Reparto de Pemex. Targa Fuels se encarga básicamente de la comercialización de combustibles a través de 'estaciones de servicio móviles', concepto único en el País que facilita la distribución y abasto de los energéticos en todas las regiones. P.C. PEMEX, sector energético, gasolina, distribución Sube dependencia de granos con EU

Moisés Ramírez Monterrey, México (20 junio 2019).- En medio de disputas comerciales con Estados Unidos, y ante el recorte de apoyos del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador al campo productivo del País, en los primeros cinco meses del 2019 las importaciones mexicanas de cereales, oleaginosas y algodón procedentes de la Unión Americana marcaron un récord en volumen para un periodo similar de cualquier año. Éstas sumaron 12 millones 420 mil toneladas, de acuerdo con un análisis de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA) elaborado con cifras oficiales de 12 categorías de cultivos del Sistema de Información Agroalimentaria y Pesquera. Para analistas independientes y el Consejo Nacional Agropecuario (CNA) el nuevo récord refleja que la política emprendida para el campo mexicano este año, que descubrió a los productores nacionales y revivió programas para los más pequeños, como el de Precios de Garantías, ha ampliado la dependencia en los cultivos referidos. P.C. Estados Unidos, importaciones, granos El Economista Pemex concluirá rehabilitación de sus seis refinerías en 2020: Nahle Karol García Karol García León, Gto.- Las seis refinerías de Petróleos Mexicanos (Pemex) operarán al 90% de su capacidad en 2020 gracias a que se llevan a cabo compras por alrededor de 7,000 equipos de refacciones a lo largo de este año, dijo la titular de Energía, Rocío Nahle, quien además explicó que hay 500 evaluaciones de impacto social pendientes para proyectos de infraestructura energética en el país y que la nueva refinería de Dos Bocas no tiene riesgo de inundaciones, como previno la petrolera estatal en la manifestación de impacto ambiental (MIA) que envió a la Agencia de Seguridad Energética y Ambiental (ASEA). P.C. PEMEX, sector energético, refinerías Canadá aprobará acuerdo la próxima semana Roberto Morales El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) va en su tercera lectura en el Parlamento de Canadá y se podría aprobar en la siguiente semana o en alguna sesión extraordinaria en el verano, estimó Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía. "El tratado es un proyecto de gran envergadura, de largo plazo y que busca dar certidumbre a la región; la coyuntura no es lo que a veces quisiéramos", comentó la funcionaria. P.C. T-MEC, acuerdo comercial Crearán empresa estatal para conectar a comunidades Jorge Monroy El presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que avanza la creación por parte del gobierno federal, de una empresa que utilizará tecnología de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para llevar Internet a las comunidades más alejadas y en pobreza del país. En Palacio Nacional, López Obrador comentó que su gobierno ya solicitó al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) que conceda la concesión a dicha empresa, a fin de que pueda operar la fibra óptica de la CFE. P.C. AMLO, IFT, CFE, telecomunicaciones, internet, empresa estatal, inversión Fondeso otorga créditos para micro y pequeñas empresas en CDMX; quiere colocar 400 millones de pesos en 2019 Redacción El Economista La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó la entrega de 5,215 "Créditos para el Autoempleo" del Fondo para el Desarrollo Social (Fondeso), por un monto de 58 millones de pesos. En un evento realizado en el Deportivo Batallón de San Patricio, en la Alcaldía de Álvaro Obregón, la mandataria local explicó que se realizaron estas acciones para fomentar la creación de empleos a través del impulso de micro y pequeñas empresas. P.C. Fondeso, créditos, pymes Banxico analizará a profundidad Libra la criptomoneda de Facebook Edgar Juárez El Banco de México (Banxico) analizará a profundidad el anuncio que realizó el martes Facebook a nivel mundial, en el sentido de que en el 2020 lanzará de forma oficial su moneda virtual, Libra. Aunque gigantes tecnológicos

(como Facebook) aún no operan de lleno con servicios financieros en México, ya hay, de acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), interés en éstos, más cuando ya hay en el país una Ley para Regular a las Instituciones de Tecnología Financiera conocida como Ley Fintech. Tenemos que analizar con mucha más profundidad todo lo que se anunció el martes; al final del día son nuevas tecnologías y tenemos que ser muy cuidadosos de las implicaciones que pudiera tener esto sobre el sistema financiero tradicional y cuidar sobre todo que no haya un potencial contagio de algún riesgo”, señaló Miguel Ángel Díaz, director del sistema de pagos del Banxico. P.C. Banco de México, criptomoneda, moneda virtual, Facebook, Libra Migración de afores a fondos generacionales, insuficiente: IMCP Belén Saldívar El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) refirió que la migración de afores hacia los fondos generacionales es insuficiente para solucionar el problema de las pensiones. En conferencia de prensa, Rolando Silva Briceño, presidente de la CROSS Regional Centro del IMCP, precisó que estos cambios, anunciados hace algunas semanas, han tenido poca difusión entre los trabajadores. P.C. Afores, fondos generacionales Entidades de la frontera norte, con la mayor deuda per cápita Lourdes Flores Monterrey, NL. En los primeros meses del año en curso, los mayores montos de deuda estatal per cápita se registran en entidades de la frontera norte del país, debido a que adquirieron financiamientos de manera indiscriminada en anteriores administraciones, además de que enfrentan el aumento del costo financiero por elevadas tasas de interés, indicaron especialistas. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al cierre del primer trimestre del 2019, el podio se compuso por Nuevo León, con obligaciones financieras del gobierno estatal por habitante que ascendieron a 13,427.7 pesos; Chihuahua, con 12,902.8 pesos, y Coahuila, con 12,038.9 pesos. P.C. entidades federativas, deuda La Jornada Peso se fortalece tras ratificación del T-MEC Julio Gutiérrez Ciudad de México. La ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) provocó que el peso ganara 7.7 centavos frente al dólar, principal divisa de negociación en el mercado cambiario al inicio de la penúltima sesión de la semana. También, noticias económicas en Estados Unidos favorecieron a la moneda nacional. El tipo de cambio se ubicó a 18.94 pesos por dólar, apreciación de 0.41 por ciento de la moneda nacional contra la estadounidense. Desde el 22 de mayo, el dólar no cotizaba por debajo de los 19 pesos. P.C. T-MEC, tipo de cambio Invertirán 43 mil 618 mdp en infraestructura carretera este 2019 Dora Villanueva Ciudad de México. Este año se invertirán 43 mil 618 millones de pesos en un sistema de infraestructura carretera y conservación de caminos que tiene como cariz el objetivo de combatir la desigualdad social y apoyar a los sectores más vulnerables, destacó Francisco R. Chavoya Cárdenas, director general de Carreteras. En esta política se enmarca el programa de Pavimentación de caminos a cabeceras municipales indígenas en Oaxaca, con 50 convenios formalizados, en los que se erogarán dos mil 231 millones de pesos con la finalidad de construir 705.9 kilómetros, y beneficiar a 196 mil 404 habitantes de comunidades alejadas que no cuentan con un acceso pavimentado. Además de nueve mil 176 millones de pesos para caminos rurales, en apoyo a las comunidades agrícolas, del Programa Nacional de Infraestructura Carretera (PNIC). P.C. infraestructura, carreteras, inversión Alerta Consejo de Estabilidad sobre riesgos para finanzas Dora Villanueva Ciudad de México. Las tensiones comerciales, la caída en la inversión y la presión que se ha puesto tanto para la calificación soberana como en la de Petróleos Mexicanos por Fitch y Moody's son un riesgo para el sistema financiero del país, advirtió el Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF). Por ende, manifestó que "es fundamental mantener un marco macroeconómico sólido", que mantenga contenida la inflación, que procure la disciplina fiscal y la estabilidad financiera. "Será clave que las autoridades financieras mexicanas estén alerta para, en caso necesario, tomar las medidas que se requieran para coadyuvar a fortalecer al sistema financiero, salvaguardar su estabilidad y procurar mantener condiciones de financiamiento favorables”, advirtió el grupo en un comunicado. P.C. CESF, sistema financiero El petróleo se dispara tras comentarios de Trump sobre Irán Afp y Reuters Nueva York. El petróleo se disparó este jueves luego de que el presidente Donald Trump dijo que Teherán "cometió un error muy grande" al derribar un dron estadounidense. Ya en alza, en Nueva York el barril de WTI acentuó su aumento 6.3 por ciento a 57.13 dólares hacia las 15:05 GMT, mientras que en Londres el crudo Brent aumentaba 4.66 por ciento a 64.69 dólares. P.C. sector energético, petróleo, precios Ratifica el Senado el T-MEC Andrea Becerril y Víctor Ballinas Ciudad de México. El Senado ratificó el Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá, (T-MEC), con la coincidencia de todas las fuerzas políticas de que es un instrumento que contribuirá a un posicionamiento fuerte del país en la actual coyuntura internacional y la advertencia de la oposición de que se requerirá una postura firme del gobierno federal para defender la soberanía frente a las amenazas del mandatario estadounidense, Donald Trump. El T-MEC y sus seis acuerdos paralelos fueron avalados con 114 votos a favor, cuatro en contra —tres de ellas de senadoras de Morena— y tres abstenciones. En tribuna, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Héctor Vasconcelos, resaltó que todas las fuerzas políticas coinciden en que ese acuerdo resguarda los mejores intereses de México en esta coyuntura específica. P.C. T-MEC, acuerdo comercial El País Centroamérica: una región sin respuestas ante la crisis migratoria CARLOS SALINAS MALDONADO Entre enero y abril más de 31.000 guatemaltecos fueron deportados desde México y Estados Unidos, una cifra que refleja el aluvión de sin papeles que llegan desde Centroamérica y que ha generado una fuerte crisis entre Washington y el Ejecutivo de Andrés Manuel López Obrador. Aunque ambas naciones lograron un acuerdo —que por el momento impide que se cumpla la amenaza de Donald Trump de imponer un arancel general del 5% sobre los productos mexicanos a cambio de compromisos para frenar el ingreso de indocumentados por la frontera—, su cumplimiento no solo depende de México. La interrogante ahora es qué harán los Gobiernos centroamericanos para frenar estas oleadas de personas que huyen del horror, de la violencia y la miseria que imperan en la región. Por el momento la única respuesta concreta ha sido militarizar las fronteras, dejando en el olvido a sus propios migrantes. P.C. migración, crisis migratoria El desempleo sube al 10,1% y la actividad económica cae un 5,8 en Argentina ENRIC GONZÁLEZ La economía argentina sigue destilando datos negativos. El desempleo subió al 10,1% en el primer trimestre de 2019, y en ese mismo período la actividad cayó un 5,8% respecto al primer trimestre de 2018, según el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). La recesión iniciada en abril del año pasado no amaina y ha causado la pérdida de 220.000 puestos de trabajo,

además de agudizar el problema del subempleo: casi el 25% de los trabajadores se encuentra en esas condiciones. Del informe del Indec se deduce que entre desocupados y ocupados en malas condiciones, casi cinco millones y medio de personas buscan trabajo en estos momentos. P.C. Argentina, crisis, economía mundial La creación de empleo formal en México cae un 88% durante mayo KARINA SUÁREZ La creación de empleo formal en México se desplomó durante mayo. De acuerdo con las cifras oficiales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se crearon solamente 3.983 empleos formales, lo que supone una caída de 88,2% respecto a los 33.966 puestos creados en mayo de 2018. La institución atribuye en su reporte la caída a "efectos cíclicos". El IMSS abunda que este indicador es el resultado de una disminución de 36.861 empleos eventuales acompañados de la creación de 40.664 empleos permanentes. El dato es el peor para un mayo desde 2015. P.C. IMSS, empleo La Reserva Federal de EE UU mantiene los tipos de interés pero abre la puerta a bajarlos pronto SANDRO POZZI La Reserva Federal de Estados Unidos no va a tocar este mes los tipos de interés, pero lanza señales que indican que las bajadas están cerca. El banco central está en una encrucijada. La economía de Estados Unidos avanza con solidez, pero el crecimiento se modera y crece el temor de que la guerra arancelaria de Donald Trump lleve la economía a una recesión que corte de forma abrupta la senda de 120 meses en los que el PIB ha crecido de forma ininterrumpida. Ante este escenario incierto y bajo una intensa presión política por parte del propio Trump —que critica que los tipos de interés estén tan lejos de los de la zona euro, en el 0% desde 2016—, el organismo que dirige Jerome Powell ha decidido hoy mantener los de Estados Unidos entre el 2,25% y el 2,5%, donde los colocó desde diciembre, tras nueve incrementos de un cuarto de punto. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal